

- ♪ 運動会で 心を一つに 本気で団結し かがやいた南っ子
- まっすぐに、腕を大きく振り、最後まで駆け抜けた南小の子どもたち。
  - 短い学習期間の中で、6年生のリーダーシップのもと作り上げた応援合戦。
  - 仕事の内容と役割をしっかりと意識して、運動会運営の柱となって活躍した5・6年生。
  - みんなの憧れとなる表現運動を披露した6年生。
  - 競い合い長縄の技能と団結する心を高め合った5年生。
  - 自分たちが創った動きを表現する楽しさを味わった4年生。
  - 協力して速く走ることを追求し、運動を楽しんだ3年生。
  - 音楽に合わせて、楽しく表現する楽しさを味わった2年生。
  - 音楽を合図にルールを守り、玉入れを競う楽しさを味わった1年生。
  - 一生懸命運動する子どもたちを応援する保護者のみなさん。
  - 参観する全ての保護者が楽しめる環境づくりをする本部PTAのみなさん。

学ぶことがいっぱい、よりよい運動会にするために協働する喜びがいっぱいの運動会を実現することができました。

忙しい毎日が続きますが、子どもの成長を感じることで、幸せになることをみんなで味わっていきましょう。準備からテントの片づけまで、運動会へのお力添えありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

## ♪ 梅雨に学ぶ

梅雨には、

- 水不足を解決する重要な役目があります。
- 植物がぐんぐん育ちます。
- 雨が上がった後は空も木々も空気も爽やかです。
- 雨の日は、家の中にもマイナスイオンが充満するそうです。

子どもたちにとっても、

- 雨の日の歩き方
- 濡れない準備、濡れた時のための準備
- 水を恐れること
- 雨の日の室内での過ごし方
- 晴れた日の喜び

等を学ぶよい機会となります。1学期も折り返しです。蒸し暑い梅雨の日々も、プラス思考で、子どもたちの自立を目指し、上手に学ばせる季節としましょう。

雨天時の登下校は十分注意するよう、学校でも指導していきますが、御家庭でもお声かけをよろしくお願いします。

## 求むボランティア

子どもたち一人一人に学ぶ喜びを味わわせるためにボランティアの方の力をお借りしたいと考えています。

- 玉止め玉結び支援ボランティア
- 調理実習支援ボランティア
- 丸付けボランティア
- 校外学習支援ボランティア
- 昼休み見守りボランティア

等々です。想定される課題もありますが、子どもたちのためになることであれば解決し、保護者の方にも、地域の方にもたくさんの繋がりを広げ、実現したいと考えています。協力可能な方がいらっしゃれば意欲を高めていただきたいと思います。よろしくお願いします。



## 香害への理解を深めましょう

「香害とは」

合成洗剤や柔軟剤、化粧品などに含まれる合成香料（化学物質）によって、様々な健康被害が誘発されることを「香害」といいます。近年では、この香害が原因となって、化学物質過敏症を発症する人もいます。

「私たちが気をつけること」

- 自分にとって快適な香りでも、化学物質により体調を崩す人がいること、不快に感じる人がいることへの理解。
  - 学校や公共の場などの人が集まるところでの、香水・整髪料・デオドラントスプレーなどの香料を含むものの使用への配慮。
  - 給食エプロンなど、他の児童も使用する衣類等の洗濯の際に、香料を含むものの使用を控える配慮など
- ※ 給食着の香料についてお悩みの方は学校に御相談ください。

## ♪行事予定※予定をお知らせしています。変更の際は再度お知らせします。

6月		7月	
1	土	月	↓ 授業参観懇談会 3組
2	日	火	学年朝会
3	月	水	第二中生徒職場体験
4	火	木	第二中生徒職場体験
5	水	金	第二中生徒職場体験
6	木	土	
7	金	日	5ざるDAY(よい習慣づくりのチャンスとしましょう)
8	土	月	
9	日	火	郡中総体ラグビー体操
10	月	水	水泳学習開始
11	火	木	
12	水	金	2年生外国語活動
13	木	土	代表委員会 眼科検診 4年生
14	金	日	4年生クリーンパーク長与見学学習 町子連球技大会
15	土	月	郡中総体水泳新体操 海の日
16	日	火	郡中総体水泳 1年生外国語活動
17	月	水	
18	火	木	
19	水	金	1学期終業式(全学年給食あり昼休み後下校)
20	木	土	
21	金	日	
22	土	月	県中総体
23	日	火	保護者面談①
24	月	水	保護者面談②
25	火	木	保護者面談③
26	水	金	
27	木	土	委員会活動※4年生 5時間授業
28	金	日	授業参観懇談会 2組
29	土	月	
30	日	火	
31		水	

※職員研修期間  
期間中1年生は全て昼休み後下校。2年生以上は水のみ5時間授業。その他の曜日は1年生と同様

※ **長与っ子の心を見つめる教育週間**  
に向けて、子どもたち自身も**自分たちの心磨き**をしようと地域の回覧板で次のような発信をしています。よいと思うことに挑むことを**子どもたちと共に楽しみます。**

地域のみな様こんにちは。私たち南小では、元気で明るく自分からするように、あいさつをがんばっています。地域のみな様を元気にするあいさつを届けます。

長与南小学校 運営委員会